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Inhalt: 
 
Seit langem gibt es große Schwierigkeiten mit der Bespielbarkeit der Hartfläche auf dem Sportplatz Am 
Stern. Im Sommer gibt es viel Staub und immer wieder Verletzungen. Im Herbst und Frühjahr steht der 
Platz unter Wasser. Der Fußballverein Fortuna Babelsberg bemüht sich seit Jahren um eine 
Neugestaltung dieser Fläche, vorzugsweise mit Kunstrasen. Auf Antrag der Linkspartei sind die 
Sportanlagen in den Campus Am Stern aufgenommen worden. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann wird die Hartfläche auf dem Sportplatz Am Stern neu gestaltet? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


